CARSO - LABORATOIRE SANTE ENVIRONNEMENT HYGIENE DE LYON

Laboratoire Agréé pour les analyses d’eaunx par le Ministére de la Santé

Laboratoire habilité par le Ministére chargé de la santé en application de I'article R*.1321-52 du cade de |a santé publique
ATTESTATION DE CONFORMITE SANITAIRE
Certificate of sanitary conformity

Confoermément a l'arrété du 29 mai 1997 modifié et & ta circulaire du Ministére de la Santa
Direction Générale de la Santé DGS/SD7A N° 571 du 25 Novembre 2002

Coordonnées du demandeur d’ACS / Contact details of the ACS owner ;

AALBERTS IPS Ltd.
St Catherines Avenue
DONCASTER. DN4 8 DF
U.K.

Nom de l'accessoire représentatif / Refarence of the reprosentative accessory :
Vanne de mise en service & orifice fixe / Fixed Orifice Commissioning Valve Proflow 1260LF 126022

N° de dossier attribué par le laboratoire habiiité / Fife reference : 22 ACC LY 704

Date de réalisation des essais d'inertie selon la norme XP P41-280 : aucun essai de migration n'est nécessaire
Tests date {according fo the standard XP P 41-280) : A testing is not required {0 issue this ACS

Commentaires : les composants organiques sont conformes a 'arréte du 29 mai 1997 modifié. Les composants métalliques
sont conformes a l'arrété du 25 juin 2020.

Comments : organic components are compliant with the decree dated 29th May 1997 modified. Metallic components are compliant with the
decree dafed 25th June 2020.

Famille d'accessoires couverts par I'ACS | Accessories' family covered by this certificate
Vannes de mise en service Proflow a orifice fixe / Proflow Fixed Orifice Commissioning Valves

Références | References (9 références) :

172" (ULF) 1260ULF 126599
12" {LF) 1260LF 126600
1/2" (MF) 1260MF 126601
112" (SF) 1260SF 126602
3/4" (SF) 1260SF 126603
1" (5F) 12605F 126604
1.1/4" (SF) 12608F 126605
1.1/2" (SF) 12605F 126606
2" (SF) 12605F 126607
Attestation délivrée par/ Certificate issued by : Christelle AUTUGELLE Signature
Responsable MCDE

CARSO-LSEHL

Date de délivrance / Date of isstie : 25 Novembre 2022
Date d'expiration / Expiry dafe . 16 Navembre 2027

Commentaires / Comments: Mise a jour de F'ACS par modification de références. Cette ACS conserve donc la méme date
d'expiration que celle émise le 16 Novembre 2022 / This ACS /s an update of the ACS issued on November 16, 2022 (change
in references). Conseguently, its expiry dafe remains the same.
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